

elpueblodeceuta.es

**El Pueblo**  
de Ceuta  
EL PRIMER DIARIO DIGITAL EN CEUTA

elPueblodeCeuta.es  
EDICIÓN DIGITAL

**3 6 ó 12 Meses**  
Sin Intereses\*

# ACTUALIDAD



**JULIÁN MUÑOZ** EN MUELLE DE PONIENTE  
DISEÑO Y FABRICACIÓN DE MUEBLES

ACTUALIDAD - VIERNES, 27 DE JUNIO DE 2014

## PORTADA DE HOY

ACTUALIDAD

POLITICA

SUCESOS

ECONOMIA

SOCIEDAD

CULTURA

MELILLA

DEPORTES

OPINION

ARCHIVO

Cealife, S.L., Independencia 11, 51001 Ceuta, CIF: B11958410, TLF: 956514367, FAX: 956517650



## Educación/Visita del ministro a Ceuta

Estudiantes, políticos y ciudadanos, protagonistas de las protestas de ayer

En su visita a la Biblioteca Pública y al Campus, el ministro de Educación fue increpado y criticado por su gestión

El ministro, abrocando a la salida de la Biblioteca. **reduan.**

### CEUTA

**Antonio García**

**ceuta@elpueblodeceuta.es**

Estudiantes, ciudadanos, representantes de colectivos y de partidos políticos fueron los protagonistas de las acciones de protestas durante la visita que el ministro de Educación, José Ignacio Wert, hizo ayer a la ciudad.

La jornada discurría por unos buenos derroteros y el ministro y su séquito de acompañantes no habían encontrado con ningún tipo de protestas ni cuando estuvieron en el Palacio de la Asamblea ni cuando acudieron a visitar las obras que se realizan en el que será nuevo centro Virgen de Africa y la adecuación de las aulas en las que antiguamente estaba la Facultad de Humanidades.

Pero el panorama cambió de raíz cuando la comitiva ministerial y de autoridades llegaron hasta la Biblioteca Pública. Allí varias decenas de personas le esperaban y le recibieron a gritos y con el reparto de pasquines en los que se leía Wert vete Ceuta no te quiere.

Las protestas de los allí congregados se hicieron notar aún más pese al dispositivo policial que acompañó durante todo el recorrido al ministro. Tambores, bombos, megáfonos sirenas. Todo servía para hacer ruido y protestar

Lo mismo sucedió en el Campus, decenas de estudiantes recibieron al ministro a gritos de Si no hay educación habrá revolución, no somos criminales, somos estudiantes. El ministro visitó las instalaciones de la Universidad de Granada en el primer piso y luego se trasladó hasta el piso superior para visitar la UNED. Al igual que en la Biblioteca fue despedido con una sonora bronca.

---

## NOTICIAS RELACIONADAS

---

[Wert: "La educación infantil es importante en Ceuta al existir un déficit lingüístico"](#) ■

---

[Wert dice que no hay intención de cambiar nada a los docentes](#) ■

---

[Talis ratifica la necesidad de implantar medidas de apoyo al profesorado](#) ■

---

[Educación estudia con la Ciudad utilizar Fondos Feder para construir nuevas infraestructuras](#) ■

---

[López destaca "la poca credibilidad que tiene para Ceuta la llegada del ministro"](#) ■

---

[Aróstegui critica el "desprecio" de Wert a los docentes ceutíes](#) ■

---

[El nuevo curso contará con 173 días lectivos y comenzará el 9 de septiembre](#) ■

---

---

---

---

---

---

 IMPRIMIR

---

 VOLVER

---

---

---

---